

UNIÓN GENERAL DE TRABAJADORES DE SEVILLA

El día 20 de febrero de 2012 tiene lugar el **Día Mundial de la Justicia Social**. Desde **UGT Sevilla**, consideramos que la Justicia Social es un **principio fundamental** para la convivencia pacífica y un pilar esencial de nuestro sistema democrático.

Los efectos de **crisis** económica y financiera actual nos recuerdan la necesidad de reivindicar con mayor ahínco el concepto de justicia social. Hoy en día, es fácil detectar escenarios donde la **desigualdad** se hace más que evidente.

Las cifras hablan por sí solas:

- En **enero** de 2012¹, el paro ha subido **8.075 personas** respecto al mes anterior en la Provincia de **Sevilla**, lo que supone un incremento del **3,55%**. En definitiva, nuestra provincia cuenta ya con **235.806 personas en situación de desempleo**.
- Del total de personas en situación de desempleo, **66.871 personas (es decir, un 28,3%)** no perciben el subsidio.
- Según datos del **Consejo General del Poder Judicial**², en el año 2010 se produjeron **12.622 embargos** en nuestra provincia. En el tercer trimestre de 2011 (no existen cifras más recientes), hubo un total de **2.438 embargos**.
- Según datos del Instituto Nacional de Empleo la **tasa de riesgo de pobreza o exclusión social** en España ha pasado de un **25,5%** en

¹ Fuente: <http://www.juntadeandalucia.es/servicioandaluzdeempleo/web/argos/verCPD.do>

² Fuente:

http://www.poderjudicial.es/cgpj/es/Temas/Estadistica_Judicial/Informes_estadisticos/Informes_periodicos/ci.Datos_sobre_el_efecto_de_la_crisis_en_los_organos_judiciales_Tercer_trimestre_de_2011.fo rmato3

2010 a un **26,6%** en 2011. En Sevilla, 81.100 familias tienen a todos sus miembros en paro.³

En **UGT Sevilla** consideramos que el trabajo no está ligado únicamente a la subsistencia. Ejercer una actividad laboral es una de las principales vías de participación social. Y son las condiciones sociales actuales quienes están limitando a un total de 235.806 sevillanos y sevillanas.

No nos podemos rendir, hemos de hacer llegar a los poderes políticos nuestras reivindicaciones. No podemos permitir que nuestros derechos sociales y laborales regresen al siglo XIX.

Desde **UGT Sevilla**, consideramos fundamental aprovechar la oportunidad de expresarnos que nos brinda un día como este, para **exigir la erradicación de la pobreza, la promoción del pleno empleo y el trabajo decente, la igualdad entre los sexos y el acceso al bienestar social y la justicia social para todos y todas.**

“La justicia social es más que un imperativo ético, es la base que sustenta la estabilidad nacional y la prosperidad mundial. La igualdad de oportunidades, la solidaridad y el respeto de los derechos humanos son esenciales para aprovechar plenamente el potencial productivo de las naciones y los pueblos”

MENSAJE DEL SECRETARIO GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS EN EL DÍA MUNDIAL
DE LA JUSTICIA SOCIAL. 20 FEB 2011

³ Según datos de la Encuesta de población activa. Último trimestre de 2011.